

HOMMES ET CHOSES CHRONIQUE HEBDOMADAIRE

La politique européenne: Ote-toi de là que je m'y mette Le miroir aux alouettes

La direction me dit qu'on trouve étrange que je ne parle pas plus souvent de politique européenne.

La raison en est bien simple: c'est que les dépêches sont trop souvent contradictoires pour y ajouter foi, et que nous sommes ainsi exposés à tirer de fausses conclusions.

Il y a cependant des choses qui sautent aux yeux et sur lesquelles nous pouvons tableter en toute sûreté de cause à effet.

On sait, par exemple, que les Alliés ont dépouillé l'Allemagne de toutes ses colonies et que l'Italie a un surcroît de population.

L'Allemagne est en train de devenir plus forte qu'avant la guerre mondiale et songe probablement déjà à reprendre quelque jour les colonies qu'elle a perdues.

L'Italie cherche des débouchés à son émigration. Mussolini ne veut pas que les Italiens soient perdus dans les populations étrangères, et régénèrent les sangs affaiblis, par le mélange des races.

Mais il veut que l'Italie s'épanouisse dans les terres italiennes; elle n'en a pas suffisamment; l'impérialisme Mussolini cherchera à s'en procurer.

Ouvrons les yeux sur toutes les sources nouvelles de conflits internationaux: l'Allemagne n'a plus de colonies et veut en reprendre; l'Italie n'en a pas suffisamment et veut en conquérir.

Qui sait si sur ce terrain d'entente commune, il n'y aura pas, ou il n'y a pas, un pacte secret d'entente, qui troublera un jour la paix internationale!

Ne trouvera-t-on pas, quelque jour, que la Belgique, qui est comparativement un tout petit pays, possède un bien trop grand Congo?

L'Angleterre, qui a un immense empire colonial, n'ignore pas les visées des autres nations européennes.

L'intérêt humain reste le mobile des actes des nations comme des individus.

Une goutte de "Putnam's" et le Cors ne fait plus mal

N'est-ce pas merveilleux? — Juste une goutte ou deux de PUTNAM'S sur un cors douloureux et immédiatement la douleur cesse.

Après quelques applications, le cors se ratatine et tombe. Pas de cicatrice, pas de douleur, plus d'élançement causé par une chausse trop juste. Vous pouvez danser ou marcher avec aisance. N'employez rien autre que PUTNAM'S CORN EXTRACTOR. Satisfaction garantie. Vendu par tous les pharmaciens. Refusez tout substitut pour Putnam's — c'est un soulagement certain pour les cors douloureux.

UN NEZ PARFAIT

Est chose facile à obtenir



Notre modèle Trados No. 25 refait tous les nos disgracieux rapidement, permanentem, confortablement à la main. C'est le seul dispositif breveté s'ajustant, sûr et garanti, pour rendre le nez parfait. Plus de 87,000 personnes satisfaites. Recommandé depuis des années par les médecins. 16 ans d'expérience dans la fabrication des redresseurs de nez.

Modèle 25 Jr. pour enfants

Demandez nos attestations et la brochure gratuite qui vous dit comment obtenir un nez parfait.

M. TRILEY, SPECIALISTE.

Dept. 3164 Binghamton, N.Y.

Et l'on parle toujours quand même de paix.

Mussolini, réaliste et brutal dans sa franchise, ne se laisse pas prendre à des apparences trompeuses et déclare sans ambiguïté: le monde entier armé en vue d'une guerre qui sera plus terrible encore que la dernière. Les journaux signalent chaque jour la construction de sous-marins, de croiseurs et d'autres outils de guerre. Le nombre des canons et des baïonnettes augmente toujours.

"Il ne faut pas se faire d'illusion, déclare Mussolini, sur l'état politique de l'Europe. Lorsque l'orage approche, tout le monde parle de tranquillité et de paix, comme par un profond besoin de l'esprit. Nous ne voulons pas troubler l'équilibre européen, mais nous devons être prêts. Aucun de vous ne s'étonnera, ni personne ne devra s'étonner, si je demande un autre effort à la nation dont la convalescence est achevée, afin de mettre au point toutes les forces de la mer, de la terre et du ciel".

Ajoutons à ces affirmations pessimistes qu'il y a longtemps que, pour sa part, l'Italie, qui dénonce le militarisme chez les autres, poursuit un programme d'augmentation de ses armements. Le seul fait qu'elles réclame l'égalité de tonnage naval avec la France, et surtout qu'elle a militarisé les milices fascistes, qui constituent, en fait, une deuxième armée, aussi bien encadrée et instruite que l'autre, montre dans quel état d'esprit il faut entendre les déclarations de Mussolini.

D'ailleurs, il faudrait oublier l'histoire du monde pour croire qu'il n'y aura plus de guerre. Il y en a toujours eu et il y en aura toujours. La guerre, mais elle existe en permanence dans toute la nature. Parmi les animaux, les gros mangent les petits et dans le règne végétal, les plantes luttent entre elles avec acharnement pour un peu plus d'air et de soleil. Cet ordre de choses paraît voulu par la divine Providence, être le résultat de la faute de nos premiers parents. Cela ne veut pas dire que nous ne devons pas prier et espérer qu'un jour règne enfin, par toute la terre, le Prince de la Paix.

Depuis que ce qui précède a été écrit, deux discours importants prononcés, l'un en Allemagne, l'autre aux États-Unis, confirment bien notre manière de voir.

L'un des membres de la famille Krupp attise la haine de ses compatriotes pour la France: "Ce que les Français ont fait en Allemagne crie vengeance. La France nous a appris comment il faut haïr. Cette haine doit être sainte. Elle doit être transmise comme un héritage, de génération en génération, jusqu'au jour qui nous apportera la libération et l'accomplissement de notre volonté patriotique."

Un sénateur américain se moque du pacte Kellogg, qu'il qualifie d'attrapenigauds. "Si l'heure de la destruction sonne jamais pour les États-Unis, dit-il, nous le devrons aux pacifistes qui s'en vont criant partout: 'Paix, Paix, Paix', alors qu'il n'existe pas de paix comme celle dont ils parlent."

Deux familles d'une paroisse que je nommerai pas quittaient leurs fermes pour la ville l'automne dernier. Elles croyaient faire fortune et jouir de la vie

Incontestablement, voici le plus fin des Thés Verts

THÉ DU JAPON "SALADA"

Tout frais des plantations

facile que la ville promet, mais qu'elle ne donne pas fréquemment.

nièrement d'un cancer d'estomac... Bref, c'est la misère noire.

Et si l'on fouillait un peu la ville, combien d'histoires de ce genre ne pourrions-nous pas raconter?

Pierre Fouille-Partout.

Agents Demandés

Pour représenter exclusivement, dans leur territoire, l'une des plus grandes manufactures de phonographes au Canada. Envoyez aujourd'hui pour catalogues, etc.

The Standard Phonograph
Accessories & Supply Co.
4142 Boulevard St-Laurent,
MONTRÉAL P. Q.

Hudson's Bay Company

INCORPORÉE LE 2 MAI 1670

Les plus vieux négociants connus en
FOURRURES VERTES
En raison de notre situation exceptionnellement avantageuse dans le COMMERCE DE FOURRURE mondial, nous sommes capables, en tout temps, de payer les plus hauts prix du marché possibles. Si les prix ne sont pas satisfaisants, nous retournerons les peaux à nos frais. Adresssez les envois à
HUDSON'S BAY COMPANY, 100 rue McGill, MONTRÉAL

Un remède indispensable aux Hommes

Les PILUPES MORO sont le dépuratif et le tonique par excellence du sang et l'homme qui a travaillé durant des années et n'a pas eu soin de sa santé, a besoin de les employer pour refaire son système délabré. Les Pilules Moro créent du sang nouveau, renforcent les nerfs aident non seulement la digestion, mais assurent aussi le fonctionnement régulier de tous les organes. Les Pilules Moro sont le remède dont tous les hommes ont besoin pour se tenir en bonne santé.

"Depuis plus d'un an j'avais souvent des indigestions, des maux de tête, des douleurs aux reins, aux jambes et je me sentais bien moins fort. J'attribuais ce dépitissement de ma santé aux émanations de la peinture que je respirais depuis des années au cours de mon métier de peintre. Un médecin, après m'avoir traité un certain temps, me conseilla les Pilules Moro. Je les ai prises et en quelques semaines mon rétablissement était complet. Depuis j'ai toujours des Pilules Moro à la maison non pour mon usage personnel puisque je n'ai pas cessé de me bien porter depuis que je les ai employées, mais pour mes fils qui peuvent en avoir besoin". E. Gauthier, rue St-Charles, Montréal.

Les Pilules MORO sont recommandées dans tous les cas de :

Epuisement
Nervosité

Mauvaise digestion
Manque d'appétit

Maux de reins
Rhumatismes, etc.

CONSULTATIONS MEDICALES données GRATUITEMENT tous les jours au bureau de notre Médecin ou par correspondance.

Pilules MORO, chez les pharmaciens ou par la poste
50c la boîte ou 3, \$1.25.

Cie Médicale Moro, 1570, rue Saint-Denis, Montréal.

Pilules MORO

pour les HOMMES

24

24

24